



Kershenobich: nueva cepa de covid-19 aún no llega al país

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y ALMA E. MUÑOZ**

El secretario de Salud, David Kershenobich, informó ayer que en México no se ha detectado ningún caso de la variante NB.1.8.1 de covid-19, recientemente identificada en Estados Unidos. En la conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, explicó que se mantiene una vigilancia epidemiológica estrecha ante la posible llegada de esta variante. Aclaró que, aunque no hay alerta internacional por esta mutación, las autoridades sanitarias están preparadas y las nuevas vacunas, incluidas las que se aplicarán en México, están adaptadas para enfrentar variantes emergentes.

Sobre la inmunización, Kershenobich señaló que aún no hay una política de revacunación general, pero subrayó la importancia de atender a personas en riesgo, como adultos mayores, pacientes con enfermedades crónicas y niños. México utilizará biológicos de tipo RNA y otras de virus inactivados.

En relación con la viruela del mono, afirmó que no se han registrado casos en el país durante 2025, y que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) ya dispone de vacunas y tratamientos. La vigilancia epidemiológica seguirá siendo la principal estrategia para contener tanto esta enfermedad como el covid-19.

En otro tema, la Presidenta enfatizó el compromiso de su gobierno con la prohibición del vapeo, especialmente entre menores. Destacó que ya está prohibido constitucionalmente y se fortalecerá esta medida con la próxima aprobación de la Ley General de Salud, que establecerá sanciones y mecanismos de supervisión para evitar la venta e importación de vapeadores.

Indicó que la legislación se discutirá en el próximo periodo extraordinario del Congreso y su aprobación será un avance para la salud pública.